



La Universidad amplía la oferta de inglés para niños con un curso en Australia

A través de Cursos Internacionales, desarrollará nueve programas en Reino Unido, Irlanda, Estados Unidos y Canadá ■ También mantiene los campamentos en Pendueles y La Coruña

R.D.L. | SALAMANCA

Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca completa cada verano su programa académico con cursos de inglés en el extranjero dirigidos a niños y jóvenes de entre 11 y 19 años. Este año la oferta está formada por diez cursos, uno más que el año pasado, y la principal novedad es un plan de integración escolar en Australia de once semanas de duración en el que los participantes —solo hay dos plazas— estarán matriculados en un instituto privado en Australia.

Como en ediciones pasadas, los interesados también pueden optar por programas de aproximadamente dos semanas de duración en diferentes destinos de Reino Unido, Irlanda, Canadá y Estados Unidos. En la mayor parte de los casos, los estudiantes convivirán con familias de habla inglesa, aunque en algunos planes el alojamiento tendrá lugar en residencias, como en el caso del curso en el Blackrock College (Dublín, Irlanda), para niños de 11 a 13 años. También en Irlanda, los estudiantes tendrán la oportunidad de acudir a clase en el famoso Trinity College, la institución educativa más prestigiosa de Irlanda.

En el caso del Reino Unido, hay programas en Liverpool, Oxford, Brighton y Margate, este último de integración escolar, de forma que un "buddy", un compañero asignado por la escuela, integrará al estudiante en las clases y en las actividades escolares.

En cuanto a Estados Unidos, la Universidad de Salamanca apuesta por un plan de inmersión cultural en Washington y un curso de destrezas de lenguaje en Dallas.



Campamento de robótica en inglés celebrado el pasado año. | ARCHIVO

El día 2 de marzo habrá una reunión informativa y el día 13, salvo excepciones, comienza el plazo de matrícula

En Canadá el destino elegido es Toronto con un programa en familias para jóvenes de 13 a 19 años.

Además, como es tradicional, Cursos Internacionales organizará el próximo verano los cursos de inglés en Pendueles y en La Coruña, este último combinado con deportes acuáticos.

El día 2 de marzo, habrá una reunión para informar a los interesados. Salvo excepciones, el 13 de marzo se abrirá el plazo de matrícula para inscribirse en los cursos que tienen plazas limitadas.

LOS DETALLES

Cursos de inglés en España

A la oferta en el extranjero, Cursos Internacionales de la Universidad de Salamanca suma programas en inglés para niños en dos destinos de España: Pendueles y La Coruña. En el caso de Pendueles (Asturias), habrá dos turnos divididos por edades, de 8 a 10 años y de 11 a 12 años, que se desarrollarán del 24 de junio al 11 de julio y del 12 al 29 de julio, respectivamente. El campamento cuenta con actividades académicas (clases, talleres) y extraescolares (juegos, excursiones) todas ellas desarrolladas en inglés. El de La Coruña también es un campamento en inglés combinado con la práctica de deportes acuáticos como vela, surf, kayak y paddle surf, y varias visitas culturales.

Campamentos urbanos temáticos

Cursos Internacionales también ofrece campamentos urbanos temáticos para niños, de una semana de duración, dentro de la ciudad de Salamanca como "Minichief", en el que los participantes se convierten en pequeños cocineros siempre con el inglés como idioma principal de la actividad, o "Robotics Summer Camp", para aquellos interesados en las nuevas tecnologías y el inglés. La lista de campamentos y fechas aún no se ha dado a conocer.